

5 millions de lignes téléphoniques portables actives dans tout Cuba



La Havane, 12 avril, (RHC).- ETECSA, la compagnie des téléphones et des télécommunications de Cuba, a fait savoir ce jeudi que notre pays totalise en ce moment 5 millions de lignes téléphoniques portables actives.

ETECSA précise dans une note qu'elle est arrivée aux 5 millions de lignes téléphoniques portables activées par la signature d'un contrat avec un client résidant à Guanabacoa, une commune havanaise.

Le nombre de lignes portables est passé de 4 millions à 5 en seulement 16 mois.

«2018 sera une autre année pour poursuivre le processus d'informatisation de la société cubaine et avec cela, contribuer avec plus de services à la population et contribuer à l'économie et au développement du pays » souligne la note d'ETECSA.

source: [ETECSA](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159763-5-millions-de-lignes-telephoniques-portables-actives-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba